

Pôle communication
Tél.: 24 65 42

Nouméa, le 22 novembre 2018

COMMUNIQUÉ

Soutien total à la SLN et à ses salariés

Les installations de la SLN à Kouaoua ont été la cible d'actes criminels dépassant l'entendement. Une quinzaine d'engins, soit la moitié de l'équipement de l'entreprise à Kouaoua, ainsi que des installations nécessaires au processus de production ont été incendiés.

Les exactions commises sur les installations SLN de Kouaoua dépassent aujourd'hui le stade de la revendication sociale ou environnementale, ce sont des faits criminels totalement inqualifiables.

Aussi, le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie dénonce avec la plus vive énergie ces agissements, et souhaite que les auteurs de ces dégradations soient rapidement interpellés et traduits devant la justice pour y répondre de leurs actes impardonnables et injustifiables.

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie tient à apporter son soutien total et entier à la SLN et à ses salariés, directement touchés, mais aussi à la population et aux entreprises de Kouaoua, victimes collatérales de ces actes odieux de délinquance dont personne ne comprend aujourd'hui les justifications et les enjeux.